
Das Agnes-Neuhaus-Heim 

Das Agnes-Neuhaus-Heim ist ein Wohn-Heim für Erwachsene. 

Dort wohnen Menschen für eine längere Zeit. 

Das kurze Wort für Agnes-Neuhaus-Heim ist:  

A-N-H 

 

 

Das A-N-H steht in der Nähe vom Stadt-Zentrum in Bamberg. 

So können Sie immer in die Stadt  

oder im Hain-Park spazieren gehen. 

 

Wer wohnt im A-N-H? 

 Bewohner mit einer psychischen Erkrankung 

 Bewohner mit viel Hilfe-Bedarf 

Das bedeutet zum Beispiel: 

Der Mensch kann mit seiner psychischen Erkrankung nicht alleine leben. 

Der Mensch kann nicht ohne Hilfe den Tag gestalten. 

 

Wie können wir Ihnen helfen? 

Jeder Bewohner bekommt Hilfe in verschiedenen Bereichen. 

Zum Beispiel: 

 Wie kann ich mit meiner Krankheit umgehen? 

 Wie kann ich Freunde finden? 

 Wie kann ich alleine wohnen? 

 Wie kann ich arbeiten? 

 Wie kann ich meinen Tag planen? 

 

 



Im A-N-H haben wir Mitarbeiter mit verschiedenen Berufen. 

Zum Beispiel arbeiten im A-N-H: 

 Pädagogen 

 Erzieher 

 Ergotherapeuten 

 Arbeits-Erzieher 

Jeder Bewohner hat eine Ansprech-Person. 

Diese Ansprech-Person hilft Ihnen bei Problemen im Alltag. 

 

Wir haben verschiedene Arbeits-Plätze für unsere Bewohner. 

Sie können zum Beispiel in der Villa Remeis arbeiten. 

Die Villa Remeis ist ein großes Haus mit einem Café. 

In dem Café können Sie zum Beispiel in der Küche arbeiten. 

 

Wie können Sie im A-N-H wohnen? 

Damit Sie im A-N-H wohnen können, 

müssen wir uns in einem Gespräch kennenlernen.  

Mit dem Gespräch können Sie besser entscheiden, 

ob Ihnen das A-N-H gefällt. 

 

Wenn Ihnen das A-N-H gefällt, 

brauchen wir verschiedene Unterlagen. 

Wir erklären Ihnen bei einem Gespräch, 

welche Unterlagen wir brauchen. 

 

 

 

 



Wer bezahlt das A-N-H? 

Das A-N-H bezahlt der Bezirk Oberfranken. 

Der Bezirk Oberfranken ist in Bayreuth.  

Sie müssen einen Antrag stellen. 

Manchmal müssen Sie Geld dazu zahlen. 

Das kommt auf Ihr Gehalt 

und Ihr Vermögen an. 

 

Gehalt heißt: 

Das Geld, 

was Sie im Monat bekommen. 

Vermögen heißt: 

Alle Sachen,  

die Sie haben. 

Zum Beispiel: 

 das Geld auf dem Konto 

 das eigene Haus 

 das eigene Auto 

Sie können uns anrufen, 

wenn Sie mehr Informationen brauchen. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Wo finden Sie uns? 

SkF e.V. Bamberg 

Agnes-Neuhaus-Heim 

Bernd Bibelriether 

Ottostraße 7 

96047 Bamberg 

 

Sie können uns anrufen:  

09 51 –  98 13 00 

 

 

Sie können auch eine E-Mail schreiben:  

anh@skf-bamberg.de 
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